
SUPER SEGNO

 Graziemille. E il Signore benedica ognuno di voi.

Mentre rimaniamo in piedi solo un momento, parliamo a
questo Grande che stiamo adorando così questo pomeriggio, il
nostro Signore Gesù.
2 Nostro Padre Celeste, chiniamo il cuore a Te, e il capo, così
da poterTi esprimere, in questo modo semplice del modo di
comunicare tramite la preghiera, che siamo grati per tutto quello
che le nostre orecchie hanno udito, e i nostri occhi hanno visto
della Tua Presenza con la Tua Chiesa, in quest’ultimo giorno, di
questi grandi segni della Sua venuta. E che possa essere un tempo
di gioia per la Tua Chiesa, perché è detto che quando queste cose
cominciano ad avvenire, allora alziamo il capo, la redenzione si
avvicina. E preghiamo che quello sia il nostro atteggiamento.
3 E siamo grati per quello che hai fatto per noi, e gli effetti
che la Tua Presenza ha lasciato sulle persone, e possano esserci
sempre. Che possano amarTi sempre, Gesù, con tutto il cuore.
Un giorno, io, Tuo servitore, dovrò andarmene, ma se Tu dovessi
prendermi prima che io abbia la possibilità di tornare di nuovo,
fa’ che sappiano che Tu sei il Dio immortale che non può
morire e sarai con loro per sempre. E se così Ti piacerà, in un
altro momento, che il Tuo servitore torni a officiare con i Tuoi
servitori, prego che Tu ce lo conceda.
4 Benedici ogni ministro. Dio, preghiamo che ogni uomo di Dio
sia unto di fresco con lo Spirito Santo. E che, come il nostro
fratello ha espresso, che i giovani si alzino e siano unti con lo
Spirito, lo spirito d’Amore, lo spirito di comunione, lo spirito di
potenza, così da poter aiutare a portare questo Vangelo in tutto
il mondo, perché Signore ci rendiamo conto che oggi la causa è
necessaria, è più tardi di quanto pensiamo.
5 E preghiamo, Padre Celeste, che Tu benedica le loro chiese di
qui, e che possa diffondersi un risveglio all’antica qui a Chicago, e
che lo Spirito Santo possa scendere e fare accadere questo. Prego
per la sezione degli Uomini d’Affari Cristiani, che Tu li benedica,
e che possano essere strumenti per portare molti uomini nella
comunione di Cristo, concedilo, Signore, a tutti loro.
6 Grazie per questo auditorium, e per quelli che ce l’hanno
fatto avere. Siamo grati, Signore, di essere ancora in un paese
libero, dove possiamo ancora adorare Dio secondo i dettami della
nostra coscienza. Siamo grati per gli uomini che credono ancora
al Messaggio, e donne, ragazzi e ragazze. Benedici questi tecnici,
custodi dell’edificio, Padre, preghiamo che Tu sia con loro, e tutti
nella Presenza Divina.
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7 Grazie Padre, per i doni del Tuo popolo che ha—che ha
aiutato a portare avanti questa riunione, ognuno, Signore, prego
che Tu li benedica. Ti ringrazio per l’offerta d’amore che i Tuoi
figli mi hanno dato tramite la Tua guida. E prego, Padre Celeste,
che ritorni a loro il centuplo, e in Gloria, dove i nostri tesori,
veri tesori, sono depositati, che possano riceverne abbondanti
benedizioni.
8 Aiutaci ora, e santifica la Parola mentre mi affido a Essa,
e allo Spirito, così da poter andarcene da qui oggi pomeriggio,
come quelli che venivano da Emmaus, dicendo: “Non ardevano
i nostri cuori in noi, mentre Egli ci parlava lungo la strada?”
Perché lo chiediamo, nel Nome di Gesù. Amen.
9 Potete accomodarvi. Grazie mille per la vostra gentile
presenza, per tutto quello che avete fatto e detto, e per tutto
quello che avete dato e per la vostra collaborazione. Voglio
ringraziare questo bel gruppo di fratelli, qui dietro, questo
pomeriggio, per questa grande rappresentazione di ministri,
fratelli di simile preziosa fede, che si battono per lo stesso
Vangelo che predichiamo noi.
10 Che Dio possa arricchire i vostri ministeri, ovunque siate, e
donare bambini appena nati ogni volta che predicate. Che grandi
segni di Pentecoste possano risvegliarsi nella vostra chiesa e
grandi cose meravigliose essere fatte da Cristo. Che questa
sezione non possa morire mai, sappiamo che la Chiesa non
morirà, e prego che la sezione non muoia, abbia comunione con
la Chiesa finché non verrà il tempo. Dio sia con loro.
11 E a tutti voi care persone, che mi avete mandato dei piccoli
doni: Un fratello mi ha mandato un gran mucchio di biscotti,
e, oh, così tante cose, e doni che la gente ha dato a Billy e agli
altri questa settimana, che vanno nell’offerta di Dio, e così via, e
le offerte d’amore, ricordatevi cosa sono, sono offerte che vanno
per le missioni all’estero. E poi quello che non riesco proprio a
usare per quello che devo avere per me stesso e i figli, il resto va
alla missione all’estero per aiutare a portare il Vangelo appena
sono libero; e so che è nell’immediato, vedete, lo so proprio.
12 E a quelli che non possono nemmeno permettersi qualcosa da
mangiare nei campi stranieri, noi non chiediamo un centesimo,
andiamo semplicemente, sponsorizziamo ogni cosa con il denaro
che mi avete dato, perché so che dovrò risponderne. E voglio
essere certo che vada nel modo giusto, perché sono io quello
che deve rispondere, come amministratore del denaro di Dio.
E confido che l’Onnipotente vi benedica straordinariamente,
abbondantemente, e ora, che la Sua grazia possa riposare
su di voi.
13 E ricordatevi, ogni volta che vi piacerebbe lasciarmi un
bigliettino, solo: Jeffersonville, Indiana, se volete, Post Office
Box 325. Non stiamo cercando, di ottenere il vostro indirizzo,
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perché penso che il mio segretario sia qui oggi, della chiesa, e, il
Fratello Jim Maguire, e so che abbiamo difficoltà a trovare aiuto
per rispondere alle lettere. Ma siamo interessati solo a cercare di
aiutarvi, con piccole stoffe che possiamomandarvi, o domande.
14 Ora, se c’è qualche domanda sulla Dottrina, non fatela a
me, preferirei che la faceste al pastore, vedete, perché è—ciò—
ciò, quello è compito suo. Se vi ha portati al sicuro fin qui con
Dio, vi porterà per il resto della strada. Così voi, e così chiedete
al vostro pastore la Dottrina, perché non mi piace rispondere a
quelle domande, perché ci può essere ognuno di noi quassù, che
potremmo essere in disaccordo fra di noi. Non ci sono affatto,
nemmeno due dei nostri pollici uguali, dicono, nemmeno due dei
nostri nasi. Immagino che ne siate felici, fratelli, di non avere un
naso come il mio.
15 E così c’è…Forse non siamo d’accordo sul mangiare, forse a
uno piace la torta di mele, quando io certamente apprezzo quella
grande torta di ciliegie calda che mi è stata mandata poco fa.
Aspettate solo che io parta! E così mi piace davvero, avrò un
giubileo gastronomico con quella, se il Signore vuole.
16 Così, ho comunque fame, e durante le riunioni non mangio
che circa una volta al giorno, e a volte due, una piccola colazione
leggera, e poi verso metà giornata qualcosa di leggero, e poi
aspetto fino al mattino dopo, di nuovo a volte proprio niente.
Nell’ultima riunione, ho avuto, credo che fossero, questi piccoli
wafer alla vaniglia e—e una specie di latte in polvere, per tutta
la durata della riunione, così da poter essere al meglio. C’erano
seduti dei giovani studenti, e volevo stare proprio bene, così se lo
Spirito Santo avesse parlato…e lo ha fatto. È così. E mangiare
proprio quello che a stento potevo…
17 E ricordate, amici, sono stato continuamente nel campo sin
da Natale, andando avanti continuamente al punto che sono
davvero stanco, davvero stanco questo pomeriggio. E ci vorrà un
bel po’ prima che mi riposi un po’. Ho dei giorni entranti, in cui
andrò proprio fuori ora per un—un qualche, tre o quattro giorni
di riposo. Ma tutti sanno che non si può riposare in tre o quattro
giorni, ci si deve prendere un riposo completo e riprendere forza.
18 E vedete, voi vedete proprio qui, quello che c’è proprio qui,
che sta accadendo qui. Beh, durante il giorno in quei colloqui,
lì è molte, molte, molte volte di più. E qui vedete solo alcuni,
lo Spirito Santo chiama qualcuno, e dice qualcosa e riguardo a
loro così, ma in quei colloqui privati ci sono persone che sono
Cristiane, forse, e, ma loro—loro hanno qualcosa nella vita che
non riescono proprio, non riescono a farla andare via, non sanno
in che direzione andare, e devono avere una Parola daDio.
19 E vorrei poter dire: “Vieni avanti”, con uno, ma amico, ci
sono circa, penso che il mio segretario là fuori dica, che ce ne
siano sui seicento, che aspettano da tutto il mondo. E vedete? E
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così è…Ma saremo lieti di mettere il vostro nome sulla lista, e
non appena possiamo arriveremo a loro. E qualcuno…
20 Sapete, la Bibbia dice certe cose, ma se…Ci sono cose legate
alla vita, come i comandamenti, avevano i dieci comandamenti,
ma poi Dio aveva un veggente che quando veniva qualcosa che
non era scritto sui comandamenti, allora la Parola di Dio era con
il profeta che ne rivelava, quello che doveva essere.
21 E Dio non cambia, Egli ha ancora le stesse vie, sono, se solo
le apriamo, ecco tutto. Ecco ciò che ci occorre oggi è un’apertura
delle vie, come ho detto l’altra sera riguardo a: “Continua a
scavare, tira fuori tutti gli intoppi”. Abbiamo ancora il…I
canali sono qui, e sono tutti aperti al Calvario, ed—ed erano
aperti nel deserto, e saranno aperti oggi se solo toglieremo la
roba di mezzo, tutta la nostra incredulità, e crediamo che Dio
sia ancora Dio.
22 E se volete che io preghi su una stoffa e ve la mandi, sarò
felice di farlo. Vedo che ogni sera e giorno mettono delle stoffe
quassù. Le inviamo a migliaia, in tutto il mondo. E possono fare
più di quanto possiamo noi, l’unica cosa è solo un contatto con
le persone, accadono molte cose grandiose. Sono gratuite, non
abbiamo niente di nostro che vendiamo.
23 Abbiamo dei libri qui, che vendono, ma non appartengono a
noi, appartengono al signor Stadsklev, e al signor Lindsay, e a
diversi, che li compriamo da loro a quaranta centesimi in meno,
il quaranta per cento, poi dobbiamo pagare un tot a settimana ai
ragazzi per venderli, e un tot per portarli, un tot per il trasporto,
non si va in pareggio nemmeno con quelli, tutto qui, la riunione
deve aiutare a sostenere questo.
24 E poi ho sempre detto, che se c’è qualcuno che passa, da
Leo, e Gene, e quelli che vendono i libri, e sono agenti pagati,
dalla chiesa, per vendere i libri, se qualcuno passa, una mamma,
un papà, o qualcuno, e dicono: “Mi piacerebbe averne uno, ma
non ho proprio un centesimo, io proprio…” che glielo diano
lo stesso, glielo lascino avere. Dopotutto, è che stiamo cercando
di far uscire la Parola di Dio, da qualche parte, una parte
dell’offerta, o qualcosa recupererà per questo. E quello che ci
rimane, poi lo investiamo di nuovo in altri libri che qualcun
altro stampa, e li compriamo da loro, non li possiedo io, sono
di qualcun altro.
25 Quindi apprezzo tutti, e i miei, certamente, i miei colleghi
ministri, il Fratello David duPlessis, e il Fratello Boze, e molti
dei grandi ministri qui a Chicago che ho avuto il privilegio di
incontrare. Che le più ricche benedizioni del Signore possano
essere su di voi, Suoi servitori, e su di voi, Suo popolo.
26 Ora, io—io devo essere un po’ veloce questo pomeriggio,
perché non avremo tempo. E io—io certamente rispetto voi che
venite qui, e le—le—le—le pecore di questi pastori qui, a cui Dio
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le ha date, tramite lo Spirito Santo, da sorvegliare. E cercheremo
di far uscire abbastanza presto così potete andare a casa e
andare in chiesa, stasera. E questo, penso, siano i princìpi degli
Uomini d’Affari Cristiani, li abbiamo adottati molto tempo fa,
se non sono delle chiese. Ora, anche quando tutte le chiese sono
in collaborazione, preferiamo ancora la domenica pomeriggio,
così le persone…Penso che ogni persona dovrebbe andare nella
propria chiesa, penso che sia il vostro posto, il vostro posto
di dovere.
27 Ora, oggi pomeriggio mi piacerebbe leggere, ho dei testi
scritti qui, e delle Scritture, e piccoli riferimenti, e così via, e
mi piacerebbe che voi, se state annotando queste cose, e se mi
darete la vostra totale attenzione giusto per il breve tempo che
lo Spirito Santo mi permetterà di fermarmi, andiate con me in
Isaia, il 7° capitolo e il 14° versetto, vorrei leggere per una—per
una lettura della Scrittura.

Perciò il Signore stesso vi darà un segno: Ecco,
la Vergine concepirà, e partorirà un Figliuolo; e tu
chiamerai il suo nome Emmanuele.

28 E voglio parlare questo pomeriggio sull’argomento del Super
Segno, se posso chiamarlo argomento, o testo:Super Segno.
29 Questo è un giorno di—di super. Tutto deve essere super, o
se non hanno…se non è un super prodotto, non si venderà. E ci
ricordiamo, che siccome gli esseri umani, Dio conoscendo la loro
natura, e qualcosa nell’uomo che per quanto lontano sia caduto,
tuttavia nel disegno, lui è un figlio di Dio, volutamente, Dio lo
fece espressamente nella Sua Propria maniera.
30 E a volte guardiamo le nostre belle case. Molte volte sono
andato giù aMiami, Fort Lauderdale, in Florida, e quelle persone
laggiù si prendono cura del loro giardino più di quanto, e
di tagliare l’erba più di quanto faccia io con i miei, di quei
capelli che mi sono rimasti, ben tagliati, alcuni uomini tolgono
di torno proprio ogni piccolo filo d’erba; bellissime strutture
con—con dipinti giganteschi che probabilmente costano migliaia
di dollari; le palme circondate da una fila di luci al neon; e
proiettori di notte per riflettere i bagliori di un arcobaleno, e
belle luci; con gli yacht nel cortile sul retro, che risalgono un
canale, dalla penisola d’acqua principale, rientrando.
31 E mi fermai a pensare che circa trecento anni fa quella era
una palude, delle paludi primitive, alligatori, coccodrilli. Gli
uomini entrano con macchinari e—e tirano fuori tutti i cespugli
sporchi, e così via, e—e prendono grandi soffiatori e soffiano
su questa sabbia, e gettano le fondamenta e costruiscono case,
e fanno strade rialzate, e così via, costruiscono belle strutture.
Cosa lo fa? Perché dentro di sé, lui è un creatore dilettante.
Non può creare, ma può prendere qualcosa che è già stato
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creato e farne quasi un’altra creazione, la sua intelligenza, i suoi
intelletti.
32 Ora, vediamo la differenza: Un animale non cambia mai il
suo rifugio, la volpe vive ancora come viveva migliaia di anni
fa, gli uccelli costruiscono ancora lo stesso tipo di nido, e i pesci
depongono ancora le uova nella sabbia, la scimmia vive ancora
sull’albero, e troviamo la vita animale proprio primitiva, ma
l’uomo è a immagine di Dio, quindi continua a costruire.
33 Così oggi siamo arrivati al punto in cui tutto ciò di cui
parliamo che ha un valore di vendita, è super. Andiamo al
supermercato, il negozietto all’angolo ha cessato l’attività. Il
supermercato deve essere eccellente, qualcosa di grande. Si
comprano francobolli, si pagano un nichelino a testa, commercio
di francobolli. Non pensate che vi siano donati perché non lo
sono, li pagate, a caro prezzo. Ma sono gli occhi del pubblico che
devono afferrarlo, televisione, giornali.
34 Recentemente, stavo ascoltando una trasmissione alla radio,
dicevano: “Non siate all’antica, usate i nuovi detersivi. Non
lavate, non strofinate, immergete nell’acqua, un piatto, è
perfettamente pulito e tutto quello che dovete fare è solo, beh,
immergere proprio nell’acqua, e metterlo nello scolapiatti, va
benissimo. Oh, non siate all’antica”.
35 Quella pubblicità finì e ne venne un’altra, e diceva: “Non
bruciatevi le vostre belle mani con questi nuovi detersivi, usate
un certo deter-…un altro vecchio tipo di Oxydol”. Diceva:
“Perché, guardate come sembrano le mani della nonna, come
sembrano lemani dellamamma, loro usavano schiuma di sapone,
non bruciatele, le mani con questi nuovi detersivi che hanno”.
E la Colgate-Palmolive-Peet fa propaganda di entrambi gli
articoli, fatti proprio a Jeffersonville.
36 Vedete, alla gente piace essere ingannata. E il diavolo li ha
messi in quella condizione così che quando arriva qualcosa di
reale, pensano ancora di essere ingannati. “Quelli che sperano
nel Signore!” Quelli che sanno cheDio compirà prodezze.
37 Ma ci troviamo in un super: super vendite, super, super, super,
super, super, super tutto, super macchine, super jet, oh, super jet,
super velocità, tutto è un super. Super razza, oh, tutti vogliono
essere una super razza. Hitler disse ai tedeschi che erano persone
super, scoprirono di non esserlo. Super, super, tutto è super.
38 E ora, tutto questo conduce a un senso, se solo vi fermerete
a studiare. Perché si tratta di alcune creature che Dio ha creato,
e loro sono in quella super idea, deve essere super. Quindi tutte
queste cose significano una sola cosa: è un segno. È un segno
dell’arrivo di una super oscurità, super oscurità. Hanno…
39 Adamo lo iniziò nel giardino dell’Eden, voleva una super
religione. E tutto è super, super. E significa solo che ci
stiamo addentrando nell’oscurità con queste super cose, perché
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hanno un super cannone che sparerà una super cellula, che
farà esplodere un super spazio, e, oh, ogni cosa è un super
sparo, uccisione. Oh! L’uomo ha sempre cercato di raggiungere
qualcosa di super da solo, non vuole mai prendere la via di Dio
riguardo a questo, vuole realizzare qualcosa lui stesso.
40 Adamo aveva una super religione, aveva una religione che
si fece lui stesso, cercando di avere una super religione senza
un’espiazione per il peccato. L’uomo ha la stessa cosa, cercando
di farlo oggi, ha una religione senza espiazione. Dovete avere
un’espiazione, e quando l’espiazione vi tocca, siete purificati dal
peccato e dall’incredulità. Ma Adamo voleva qualcosa di super,
qualcosa che faceva lui stesso, voleva realizzare qualcosa, questo
è nell’uomo. Adamo lomostrò, quando si fece i grembiuli di foglie
di fico da indossare. Scopriamo che lo voleva super, qualcosa che
voleva fare lui stesso.
41 Poco dopo in Genesi troviamo un uomo di nome Nimrod, che
voleva costruire una super torre. Voleva costruire qualcosa che
potesse lasciare almondo: “Vedete cosa ho realizzato io, qualcosa
che ho fatto io. Ora, voi gente andate avanti e vivete in tutti i
modi che volete, e se Dio avesse mai l’idea di distruggerci, noi
correremo dritto su questa torre, saremo completamente liberi
da tutto il diluvio. Vivete come volete”.
42 È come l’uomo cerca di fare oggi con la sua super religione:
“Vivete come volete, abbiamo un uomo santo che prega per
voi, il sacerdote, il vescovo, o qualcuno. Andate proprio avanti,
abbiamo super istruzioni, abbiamo grandi chiese e grandi
organizzazioni. Andate proprio avanti, finché appartenete a
questa, va bene”. Scoprirete che cadrà come la conquista di ogni
uomo, deve.
43 Poi dopo quello, venne un uomo di nome Nebucadnesar, che
pensava di poter costruire una super città, qualcosa da realizzare
lui stesso. Un giorno uscì e disse: “Vedete cosa ho fatto io?” E Dio
cambiò il suo cuore nel cuore di una bestia.
44 Lui prese i migliori scienziati che il mondo avesse, come fece
Nimrod per costruire la torre, e Nebucadnesar prese i migliori
scienziati, il miglior esercito, il miglior meccanismo che doveva
essere preso, mise tutto all’interno di un grande super muro, che
dicono persino che si potevano fare corse di carri su quel muro,
e lui mise tutto dentro. Cosa fecero appena vi entrarono? “Vivete
come volete. Nessun’altra nazione può infastidirci, nessuno
all’esterno può entrare. Noi abbiamo conquistato il mondo”.
Cosa accadde una notte? Ricordate, Dio può vedere dall’alto.
45 E quando stavano tenendo uno spettacolo televisivo,
volevano fare delle battute sulla religione, e andarono a
prendere i vasi sacri di Dio, e cominciarono a prendersene
gioco, bevendoci del vino, ed ecco arrivare sul muro una scritta
in una lingua sconosciuta, e tutta la loro super razza non sapeva
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cosa significasse. Ma avevano un uomo fra loro che sapeva
interpretare le lingue sconosciute, Daniele. E ricordate, è così
che la—la ChiesaGentile entrò, ed è lo stessomodo in cui esce.
46 E in questa grande festa di Beltsasar, Dio scese e fece sì che
i Caldei e i…scavassero intorno al luogo, e facessero defluire
l’acqua, passando sotto la porta. La super città non equivalse a
niente, quindi oggi giace in rovina.
47 Il nostro stesso amato paese qui, siccome venivamo
dall’Inghilterra, che veniva chiamata la “Regina del mare” in
quel giorno, e si definisce ancora: “Regina del mare”, volevamo
batterli così ci siamo costruiti una super nave. Abbiamo
realizzato qualcosa per costruire una grande nave che i nostri
scienziati, e la nostra grande intelligenza dissero che non poteva
affondare. Dio con la Sua potente mano ha mostrato che a
prescindere da quello che l’uomo può realizzare è andato alla
polvere, il Titanic è affondato come tutte le altre conquiste
umane. La nostra super nave è servita a poco, ha fatto un viaggio,
o giù di lì, e poi ha colpito un iceberg ed è andata in fondo al
mare.
48 La Francia ha cercato di costruire la Linea Sigfrido, la
Germania, la Linea Maginot. Dopo la prima guerra mondiale,
allora la Francia voleva ancora le sue donne, vino, e divertimenti,
e costruirono la Linea, e puntarono tutti i loro cannoni verso la
Germania: “Venite ora, mangiamo, beviamo, e siamo allegri, va
tutto bene”. Cosa accadde? La Germania marciò dritto intorno
a essa, avevano dimenticato come…avevano lasciato un posto
per girare i cannoni, e la Germania la fece crollare. La Germania
in seguito costruì la Linea Maginot, la bomba ad alto potenziale
americana la fece a pezzi.
49 Quindi vedete, ogni cosa dietro cui l’uomo cerca di
nascondersi con la propria conquista, lui—lui è destinato a
perdere. Vorrei avere abbastanza istruzione da posizionare
questo nel modo in cui io—io—io so che è, spero che quello che
mimanca d’istruzione, lo Spirito Santo lo rivelerà, tramite il Suo
Essere, così da poter vedere che ogni cosa umana deve sgretolarsi.
E l’uomo è continuamente, per sua natura, nel tentativo di
realizzare qualcosa che può lasciare come memoriale di qualcosa
che ha fatto lui.
50 La chiesa ha cercato di realizzare qualcosa. Hanno cercato
di realizzare un’organizzazione tramite teorie umane, tramite
l’istruzione, tramite la teologia umana. Realizzare! Ogni persona
che opera per la propria organizzazione. Che cosa le è accaduto?
Nell’intera faccenda, dov’è Dio? Ogni chiesa, e ogni chiesa vuole
che il suo pastore abbia un dottorato, una laurea in legge, il che
va bene finché avete quello più Dio. Ma quando uscite con queste
bizze nel cercare di costruire qualcosa voi stessi, permostrare che
la vostra organizzazione è più intelligente, gente vestita meglio,
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etica superiore, il sindaco della città viene nella vostra chiesa, vi
trovate su sabbie che sprofondano. Non dimenticarlo, Chicago,
se non ti parleròmai più, ricordalo! Quelle cose devono affondare
e cedere.

51 I battisti pensano che costruiranno loro un’organizzazione,
i metodisti allo stesso modo, i cattolici allo stesso modo, i
presbiteriani allo stessomodo, i nazareni, pentecostali, pellegrini
della santità, tutti questi, qualche conquista umana.Ma è proprio
così sicuro che affondi come fece la torre di Nimrod, e come
fece la città di Nebucadnesar. Come il Titanic d’America andò a
fondo, così andranno a fondo loro, devono farlo, ogni conquista
umana.

52 Dov’è il Titanic oggi? In fondo al mare. Dov’è la torre
di Nimrod? È caduta a terra. Dov’è la città immortale di
Nebucadnesar? È affondata. Dov’è la Linea Sigfrido della
Francia? È stata fatta a pezzi. Dov’è la linea Maginot
della Germania? È stata fatta a pezzi. Dov’è la chiesa
denominazionale? Morta. Che cos’è? Tutto questo è un ricordo
storico. Tutto quello che è rimasto della Linea Sigfrido è una
storia. Tutto quello che è rimasto della Linea Maginot è storia.
Tutto quello che è rimasto delle torri è storia.

53 E tutto quello che la chiesa ha oggi è una storia, quello che
ha detto Moody, quello che ha detto Sankey, quello che ha detto
Finney, quello che ha detto Smith, quello che ha detto Tal dei tali,
è una storia. Ma Dio vive ancora proprio lo stesso e vivrà sempre.
È una storia: “Noi abbiamo iniziato nel 1909”. “Noi abbiamo
iniziato nel, molto indietro nel tempo di Lutero”. “Noi abbiamo
iniziato a…”Oh, my! Dio non ha mai avuto un inizio e non avrà
mai una fine. Tutto quello che ha un inizio ha una fine, ma sono
quelle cose che non hannomai avuto un inizio che non finiscono.

54 È il motivo per cui non importa quanti risultati otteniamo
in questo mondo rivolti a costruire i nostri raccolti, le nostre
denominazioni, i nostri edifici, le nostre strutture, hanno tutti un
inizio e hanno tutti una fine. E noi abbiamo avuto un principio
e una fine, ma quando riceviamo Cristo riceviamo Dio, Dio è
Eterno, e noi diventiamo Eterni con Dio tramite la Vita Eterna,
che non hamai avuto un inizio né mai finirà.

55 Non lasciate che questo si allontani da voi, tenetelo fresco
nella mente e nel cuore, finché vivete: Ogni realizzazione umana
deve cadere. Ma è in lui farlo, di fare così, Adamo, suo padre, lo
dimostrò. Lui non volle proprio andare avanti e fare la volontà
di Dio, fare quello che Dio aveva detto, e quando scoprì di essere
nell’errore, allora cercò di farsi la sua strada, cercò di lasciare un
memoriale: “Sono stato io a dare inizio alla religione di Adamo”.
Oh, è ancora qui, certo che lo è. È ancora qui, ce l’abbiamo
ancora, teorie umane senza espiazione.
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56 Oh, noi rivendichiamo l’espiazione. Ma l’espiazione purifica
dal peccato, e il peccato è incredulità, e quando un uomo è
incredulo nella Parola di Dio, dicendo che Gesù Cristo non è
lo stesso, con la stessa potenza, lui è un incredulo. Potrebbe
appartenere alla più grande denominazione e avere un dottorato,
una laurea in legge, potrebbe essere un professore, vescovo, o
quello che potrebbe essere, lui è ancora un peccatore incredulo.
57 Gesù disse a quel sistema umano nei Suoi giorni, loro erano
santi, non si poteva toccarli, uomini riverenti, santi, e senza
colpa, Egli disse: “Voi siete da vostro padre, il diavolo”, perché
non Gli credevano. Egli era la Parola di Dio fatta carne, che visse
qui sulla terra, fra noi, la Parola di Dio.
58 Oh, è tutto diventato storia ora; Dio rimane. Ma in tutto
questo, come il lampo biforcuto in una notte tempestosa
lampeggia, mostra che può esserci luce nelle tenebre, dimostra
che a prescindere da quanto diventi buio, può esserci ancora
luce.
59 Così agli uomini che vogliono fare segni e avere segni, Dio
disse, un giorno: “Io darò a loro un super segno Eterno. Darò
a loro un segno, e sarà un super segno, un segno eterno. Non
cambierà mai, rimarrà lo stesso ieri, oggi, e in eterno. Darò loro
un segno”. Non vogliono riceverlo, eppure Dio lo dà.
60 Non importa quanto non lo ricevessero, era là proprio lo
stesso. Non importa quanto oggi non lo ricevano, e vogliano
una conquista umana, il segno di Dio rimane ancora lo stesso,
un super segno, non una cosa del mondo rifinita con molta
istruzione, e una conquista umana, no non quello, non cose del
mondo, o qualsiasi cosa attaccata al mondo. Egli disse: “Io non
sono di questo mondo”.
61 Dunque, cosa sarà Esso? Sarà Dio fatto carne fra noi. Dio
fatto carne fra noi, quello sarà il super segno: Dio in carne e
ossa. Dovrebbe colpire il mondo, Iehovah, Dio che diventaUno di
noi, che cambiò la Sua forma dal grande, immortale Iehovah per
diventare un piccolo Bambino neonato. Sarebbe potuto venire
ricevendo tutto l’onore del Cielo se avesse voluto. Ogni Angelo,
ogni Arcangelo dei Cieli sarebbe stato sull’attenti, e le trombe
avrebbero suonato che avrebbero scosso la terra, se Egli avesse
scelto di venire in quel modo.
62 Sarebbe potuto venire con splendore e sfarzo, ma non lo fece,
portò un super segno. Sarebbe potuto venire con le trombe che
suonavano, la terra che tremava, scendere lungo i corridoi dorati
dal Cielo con una scorta di Angeli, Cherubini volanti con le ali
sul volto e sui piedi, gridando a Lui: “Santo, santo, santo sei
Tu, Signore Iddio, che eri, che è!” Sarebbe potuto venire in quel
modo se avesse voluto.
63 Dio sarebbe potuto venire in quel modo, ma disse: “Darò a
loro un super segno, mostrerò che le loro cose umane sono stolte,
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tutto il loro raffinato luccichio, non c’è niente in questo. Darò
a loro un super segno”. Oh, Egli sarebbe potuto venire come
un Angelo, certamente, sarebbe potuto venire come un grande
Angelo splendente, fluttuante nell’aria. Tutti ci avrebbero
creduto allora, ma Egli diede un super segno in modo che circa
un decimo di loro ci avrebbe creduto. Vedete, quello che l’uomo
chiama grande, Dio chiama stolto, e quello che l’uomo chiama
stolto, Dio chiama grande.
64 Ora, non possiamo contestare la parola di Isaia qui, quando
Dio disse tramite Isaia: “Io darò a loro un segno eterno”, eterno,
“una vergine concepirà, e partorirà un Figlio, e chiamerà il Suo
Nome Emmanuele. Io sarò in Lui”. Dio con noi, un super segno,
non uno studioso raffinato, ma un super segno.
65 Non c’è nessuna testimonianza di Lui che sia mai andato
in un seminario, nessuna testimonianza di Lui che abbia mai
appreso una teologia umana, ma all’età di dodici anni, stava con
i savi, discutendo con loro, e loro non riuscivano a contrastare
la Sua Parola. Amen. Ecco il vostro super segno: rimanere con
la Parola.
66 Dicono: “I giorni dei miracoli sono passati”, e tutte queste
cose, fateglielo dimostrare. Um-hum. “Io vi darò un segno eterno,
il super segno”. Oh, sì. Ora, Egli sarebbe potuto venire unAngelo,
sarebbe potuto venire quello che voleva, ma scelse di venire come
Progenie di Abraham, amen, la super Progenie di Abraham. È
così. Il modo in cui Egli scelse di venire per mostrare in questi
ultimi giorni i super segni di Dio, una super razza, oh, sì, non
quella che voi chiamate super razza, ma quella che Dio chiama
super razza. Perché hanno cosa? Potenza soprannaturale, con
segni soprannaturali, tramite una convinzione soprannaturale
in una Parola soprannaturale, da un Dio soprannaturale. Amen.
Parlate di super! Fiu!
67 Dio soprannaturale, in un corpo soprannaturale, in un
popolo naturale, dando segni soprannaturali. Alleluia! Sì. Una
super razza, quelli che sanno che il loro Dio compirà imprese,
grandi imprese, per mostrare segni soprannaturali, un popolo, la
Progenie di Abraham, un segno del Cristo soprannaturale risorto
dai morti in modo soprannaturale.
68 E dopo duemila anni, i critici che cercarono di metterLo a
morte laggiù stanno cercando di fare la stessa cosa oggi, ma
gli stessi segni, lo stesso segno soprannaturale si mostra ancora
fra il popolo soprannaturale, che è la Progenie di Abraham.
Amen. Mi sento bene. Amen. Soprannaturale, soprannaturale,
non credete nel soprannaturale, come potete credere inDio?Nato
soprannaturale, da una nascita soprannaturale, da una potenza
soprannaturale. Parlate di super!
69 Che cosa c’è nell’uomo? Lui vuole il super, quindi cosa fa
con il suo super? Va alla morte con questo. Cosa? Dio lo sapeva
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al principio, di dare al Suo popolo un Super, un Super che è
umile e modesto per portarli alla Vita, non alla morte. Oh! Amen.
Soprannaturale!
70 Ora ricordate, c’era una progenie naturale di Abraham e una
Progenie soprannaturale di Abraham. Ora, la progenie naturale
di Abraham, secondo Genesi 22:16 e 17, Egli disse: “La tua
progenie possederà la porta del suo nemico”. Quando offrì Isacco
in Genesi 22:16, 17, Egli disse: “La tua progenie possederà la
porta del suo nemico”. Lo capite? Ora, la progenie naturale di
Abraham era Isacco, così tramite la progenie di Isacco, troviamo
che possedettero le porte del loro nemico.
71 Una volta ne ebbero tre giù a Babilonia, in quella
grandissima città là, che fu costruita super città, ma loro
avevano un soprannaturale. E li gettarono in un super fuoco
sette volte più caldo di quanto lo fosse mai stato, e c’era un
segno soprannaturale di un Dio soprannaturale che stava nel
fuoco, che li salvò in modo soprannaturale. Amen. Cosa fecero?
Possedettero le porte della fornace, il loro nemico.
72 Ce n’era un altro laggiù, che si chiamava Daniele, la
progenie di Abraham. Cosa gli accadde? Rimase fedele a Dio,
sapeva di essere la progenie di Abraham, sapeva che stava
agendo bene. Lo gettarono nella fossa dei leoni, e una Luce
soprannaturale, un animale ha paura della luce, sapete, così
una Luce soprannaturale, un Angelo soprannaturale scese
accanto a un uomo che credeva nel soprannaturale, e lo liberò
in modo soprannaturale. E lui rimase tutta la notte nella
fossa dei leoni, e il mattino seguente fu portato fuori in
modo soprannaturale, perché credeva e confidava in un Dio
soprannaturale, e possedette la porta della fossa dei leoni. Sì.
73 C’era uno che si chiamava Mosè che credeva in un Dio
soprannaturale, Lo incontrò e Gli parlò in modo soprannaturale,
presso un pruno soprannaturale, c’era un Fuoco soprannaturale
su un pruno. E ricevette un messaggio soprannaturale, un solo
uomo, che scese, l’invasione di un solo uomo per conquistare
l’Egitto, un messaggio soprannaturale, ma proveniva da un Dio
soprannaturale.
74 Così scese laggiù e fece una cosa soprannaturale, perché
portò segni soprannaturali, alleluia, su un popolo naturale, e
liberarono Israele in modo soprannaturale. Quando qualcosa di
naturale si mise sulla sua via di, sentiero…Lui arrivò alla porta
del Mar Rosso, ma credeva in un Dio soprannaturale, e continuò
a muoversi verso il mare, e la potenza soprannaturale del Dio
soprannaturale fece un’azione soprannaturale e lo liberò. Fiu!
Gloria! Proprio così.
75 Come? Tramite una denominazione? Tramite un segno
soprannaturale, tramite un uomo soprannaturale, che aveva
un ministero soprannaturale. Ricordatevi, Egli non cambia.
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Gloria! Se quello accadde nella progenie naturale, che dire della
Progenie soprannaturale? Sì.
76 Molte cose, avessimo il tempo di approfondire, quello che
Egli fece nella progenie naturale, come lo fece tramite la progenie
di Isacco, la, essendo Isacco la progenie, Padre Abraham, Isacco,
e Giacobbe. Come Elia, molti altri grandi profeti, i naturali…i
grandi segni soprannaturali che fecero, ma tutti quei grandi eroi
morirono. C’era una cosa che dovevano fare era di morire, perché
erano la progenie naturale.
77 Oh, Dio sia benedetto! Ma un giorno, venne la Progenie
soprannaturale, che nacque da una nascita soprannaturale, la
stessa fede, nata non dalla nascita naturale, ma dalla nascita
soprannaturale, per la fede soprannaturale che Abraham aveva,
non secondo il desiderio sessuale di Abraham, e quello che Dio
gli aveva fatto in quel modo, ma tramite una fede soprannaturale
che lui aveva. E la fede è soprannaturale, fa cose soprannaturali.
78 E tramite la fede di Abraham, com’era lui qui, centinaia di
anni dopo, venne la Progenie soprannaturale in cui lui credeva.
E quando questa Progenie soprannaturale venne sulla terra, Egli
fece il segno soprannaturale di un Profeta soprannaturale. Egli
era più grande di un profeta, era un Dio-Profeta per dare una
nascita soprannaturale a un popolo naturale. Cosa fece Egli?
Andò davanti a noi, morì, ma non potevano trattenerLo. La
tomba di Abraham è ancora là, la tomba di Isacco è ancora là,
ma c’è una tomba vuota sulla Progenie soprannaturale che ha
fatto un’opera soprannaturale, che ha avuto una risurrezione
soprannaturale.
79 Cosa fece Egli nel farlo? Vinse la morte, l’inferno, e la
tomba, e possedette le sue porte, risuscitò il terzo giorno con una
risurrezione soprannaturale, disse: “Io ho le chiavi della morte
e dell’inferno”. Amen. “Io ero Colui Che una volta era morto, e
ora sono vivo per sempre. E poiché Io vivo, anche la Progenie di
Abraham vivrà”. Ecco a voi. “Ecco, Io sono sempre con voi, fino
alla fine delmondo. E le opere che faccio Io, le farete anche voi”.
80 Ricordate, Isaia disse: “Sarà un segno eterno”. Egli risuscitò.
Alcuni di voi che non lo sapete, pensate che Egli sia un Dio
storico, adorando qualcosa che era in passatomolto tempo fa, ma
quello stesso Dio risuscitò dai morti come segno soprannaturale,
e dopo duemila anni è ancora vivente, ancora proprio qui ora,
e può operare miracoli come fece quando era qui sulla terra,
tramite un popolo soprannaturale che è nato da uno Spirito
soprannaturale, con la fede soprannaturale che Abraham aveva
nella stessa cosa. Amen. Un segno, veramente, per il mondo negli
ultimi giorni, che Egli è ancora vivo.
81 La Progenie soprannaturale di Abraham, un popolo
soprannaturale, non chiamato tramite una denominazione.
Dicessi: “Sei un Cristiano?”
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“Sono metodista”.

“Sei un Cristiano?”

“Sono—sono cattolico”.
82 Quello mostra che non sei un Cristiano. Vedete? Se sei un
Cristiano, sei nato di nuovo. Se sei un metodista nato di nuovo
allora sei un Cristiano, non un metodista, sei un Cristiano! E
la parola Cristiano significa, “essere come Cristo”. E se siete
come Cristo, il Suo Spirito vive in voi, e questi segni della
risurrezione soprannaturale sono con voi. Segni soprannaturali,
potenza soprannaturale, vivente!
83 La progenie in Isacco era naturale, che era la prima progenie.
La sua seconda progenie era fede, la fede che Abraham aveva in
Dio che portò la progenie naturale. La fede che Abraham aveva
inDio cambiò il suo corpo quando era un uomo anziano e portò la
progenie naturale. E quella stessa fede portò Cristo sulla terra,
perché era una promessa di Dio, che Dio aveva fatto che Egli
l’avrebbe mandata al mondo, e la stessa fede in quella stessa
promessa è il segno eterno che Lo porta fra il Suo popolo, e Lo fa
risuscitare daimorti, lo stesso ieri, oggi e in eterno. Amen.
84 La progenie naturale è l’organizzazione, certamente; la
Progenie soprannaturale è un segno. Sì. Potete organizzarla. È
così. Potete organizzare…Non potete organizzare Dio, potete
organizzare un gruppo di persone. Non potete organizzare Dio,
perché Egli è un Segno. Vi chiedo di contrariarlo. “Io vi darò un
segno soprannaturale, un segno eterno”.
85 Quando Egli verrà sulla terra, ciò che Egli è allora, lo sarà
per sempre. Fiu! Egli è un…Mene sono dimenticato, non sapevo
nemmeno che stavo sudando. Proprio queste gocce, sto sbavando
molto, ma vi dico, sono così vicino a Canaan, sto mangiando uva
nuova, quindi ti farà sbavare. Amen.
86 Un Dio soprannaturale risuscitò Gesù in modo
soprannaturale, e Lo ha presentato vivente alla terra, che, nella
Progenie di Abraham negli ultimi giorni, avrebbe mostrato
lo stesso segno che la Progenie soprannaturale disse, la super
Progenie di Abraham, oggi, crederà come fece il Padre Abraham,
perché la super Progenie disse così, quando Egli stava là, disse:
“Come fu ai giorni di Lot, così sarà alla venuta del Figlio
dell’uomo”. Quell’Angelo, Dio fatto carne fra loro, stava con la
schiena girata alla tenda, e disse a Sara a cosa stava pensando,
disse ad Abraham a cosa Sara stava pensando e facendo nella
tenda.
87 Gesù disse che sarà quel tipo di segno negli ultimi giorni,
perché mostrò il segno soprannaturale del Messia ai Giudei,
e ai Samaritani, dopo che avevano avuto migliaia di anni di
insegnamento, ma i Gentili non lo compresero.
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88 Ora, è che tipo di segno? Un segno teologico? Nossignore.
Un segno soprannaturale. Che cos’è? Un Messia in carne
umana. Gloria! Un super Segno, lo Spirito Santo! Amen! Lo
Spirito Santo, il Messia risorto che vive in un popolo, una
Progenie di Abraham, che crede che Egli è. E la stessa Progenie
soprannaturale crederà come fece il loro padre, Abraham. Se
sono la stessa Progenie, crederanno allo stesso segno. Gloria!
89 Le organizzazioni non ci crederanno, lo chiameranno
telepatia mentale, lo chiameranno il diavolo. Ma la Progenie
soprannaturale di Abraham che è nata dalla potenza
soprannaturale di Dio, crede allo stesso segno soprannaturale,
perché la stessa Parola soprannaturale ha detto così. Amen.
Il segno eterno. Oh, quanto potente, quanto grande, quanto
glorioso è il nostro Dio! Soprannaturale, niente di naturale in
questo, nessuna organizzazione legata a questo, nessun credo
umano, è Dio fatto carne fra il Suo popolo con un credere
soprannaturale. Amen. Lo credete? Chiniamo i capi allora.
90 Oh Dio, l’Essere soprannaturale, il tempo sta scivolando
via da me. Il tempo sta scivolando via da tutti noi, Signore,
ci rendiamo conto che solo un anno fa, quello che è accaduto
nell’ultimo anno, sta andando avanti, si sta muovendo
velocemente. Vediamo la terra morire, vediamo gli uomini
morire, vediamo gli edifici crollare, le nazioni cadere, le
organizzazioni fallire.
91 Oh, siamo così felici di sapere che fra noi c’è Uno
soprannaturale, Che Si sta facendo conoscere a un popolo che
crede nel soprannaturale. Dio disse che ci avrebbe dato un super
Segno, e sarebbe stato un segno Eterno. Allora Signore Dio, Tu
dimostri di essere l’Eterno Dio; lo hai fatto, lo farai, e siamo qui
negli ultimi giorni, e non è stato così da quandoGesù era qui.
92 Quella generazione ricevette il segno, il segno
soprannaturale, e non ci credette e andò nel caos. Ed è qui
dopo che tutti i teologi hanno costruito le loro grandi torri
di Babilonia, scopriamo che loro non vedono nessun segno
soprannaturale. E ora, in quest’ultima ora Tu sei sceso con
un segno soprannaturale fra il Tuo popolo per chiamare una
Progenie soprannaturale di Abraham, e prendere un popolo dai
Gentili per amore del Tuo Nome, hai detto che l’avresti fatto, e
Tu sei qui.
93 Le nostre Scritture ci dicono che Gesù Cristo è lo stesso,
stesso segno. Ieri Gesù ha detto: “Gli stessi segni che faccio Io, li
farete anche voi”. Prego Dio, che—che lo vedano e ci credano, e
credano in Gesù Cristo come loro Salvatore.

[Una sorella parla in lingue e un fratello interpreta—Ed.]
Amen. Amen. Sì, Signore.

Amen. Grazie a Dio.
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94 C’è qualcuno qui ora che non conosce Dio, dopo quel
messaggio, che vorrebbe alzarsi in piedi e dire: “Voglio
accettarLo come mio personale Salvatore”? Sta a voi ora, siete
voi a prendere la decisione, proprio ora, fatelo subito.
95 Grazie, Dio ti benedica. Dio ti benedica. Qualcun altro? Dio
benedica voi tre. Qualcun altro? Alzatevi in piedi e dite: “Io
voglio accettarLo come mio Salvatore. Credo con tutto il cuore
che la Parola di Dio Si è fatta carne fra le persone oggi”. Dio ti
benedica, signore.
96 Qualcun altro? Alzate la mano o il vostro…dite: “Ricordati
di me, io…” Dio ti benedica, signora. Qualcun altro? Alzatevi
soltanto. Non abbiamo spazio per una chiamata all’altare per
portare su le persone, vogliamo solo che vi alziate e testimoniate,
così, alzandovi, mentre vi alzate, dite: “Credo a Gesù Cristo il
Figlio di Dio, Lo accetto comemio Salvatore”.
97 “Testimoniate di Me davanti agli uomini, Io testimonierò di
voi davanti al Padre Mio, e ai santi Angeli”. Ce ne sarebbero
altri prima della chiusura, prima che cambiamo il servizio? Bene.
Dio benedica. Dio li benedica. Sì, quelli che alzano la mano.
Dio ti benedica, signore. Dio sia con te, fratello mio. Dio ti
benedica, signore, che stai lassù con la camicia rossa. Dio sia con
te; sì, e anche con te. Dovunque siate, Dio vi benedica, è la mia
preghiera.

Oh, “Sol credere, tutto è possibile, sol credere’”. Bene.

[Un fratello parla in lingue e un altro fratello
interpreta—Ed.]
98 Hmm, hmm, hmm! Come potete resistergli gente? Come
potreste farlo? Cosa accadrà se siete qui senza Dio, sen-…e
sapete di essere nell’errore? Perché non vi alzate in piedi? Sentire
uno spirito gridare così attraverso la Parola diDio in quelmodo!
99 Alcuni di voi Cristiani che state accanto a quell’uomo che
sta lassù, vorreste giusto parlargli, e pregare con lui lì? Il posto
è tutto pieno qui per la chiamata all’altare. E quelli che si sono
alzati, qualche Cristiano vicino a loro che li conosce, parlate a
loro ora della loro anima, dite a loro cheGesù li perdona.
100 Dio ti perdona, fratello mio, tu che stai lì in piedi.
Certamente. Se ti alzi…Credi a Lui come tuo Salvatore? Vuoi
che Lui…? Credi che Egli ti salva? Allora sei salvato, fratello
mio. Vic, tu sei uno di noi ora, vai proprio avanti nel Regno di
Dio, sissignore, se puoi credere con tutto il cuore.
101 Ci sarebbero altri che vorrebbero alzarsi e dire, proprio con
l’alzarsi, dire: “Io Lo accetto, credo in Lui, credo che il Messaggio
sia vero”? Dio vi benedica lì dietro, il Signore perdoni tutti—
tutti voi lì. Ognuno, voi lì intorno, Cristiani, dite a loro cosa Dio
significa per loro.
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102 Giù per questa corsia, c’è qualcuno per di qui che vorrebbe
alzarsi? Dire: “Io stesso voglio accettarLo, proprio qui”.
Qualcuno giù in questa corsia? Dio vi benedica, lì dietro e tutti
su e giù da questa parte. Dio ti benedica, signore.
103 Voi Cristiani vicino a loro, allungate la mano, e prendetegli
la mano e dite: “Dio ti benedica”. Laggiù nella corsia di sinistra,
laggiù, molto oltre a…qualcuno lì dentro vorrebbe alzarsi e
dire: “Voglio accettarLo ora come mio Salvatore”? Come puoi
rifiutarlo, fratello, quando qui c’è Parola, e Spirito, e potenza, e
segno? Il mondo vuole qualche miracolo, vuole qualcosa di super,
è qui, soprannaturale, super potenza.
104 Bene. Stavo andando, a chiedere ai miei fratelli ministri di
venire con me oggi per pregare per i malati, in modo che le
persone possano comprendere chiaramente che Cristo guarisce i
malati, e che tutte le cose tramite…

[Una sorella parla in lingue. Punto vuoto sul nastro. Un
fratello interpreta—Ed.] Hmm! Lode a Dio. Amen. [Un fratello
parla in lingue. Punto vuoto sul nastro. Un altro fratello
interpreta. Una sorella profetizza.]

Amen. Ringraziamo il Signore. Amen.
105 Ora ascoltate cosa dice lo Spirito alle persone. Vedete?
Significa che, Chicago, tu potresti ricevere qualcosa, vedete. E
potrebbe essere la vostra ultima volta, quindi se c’è qualche
dubbio, lo Spirito ha parlato lì anche per quattro volte, vedete,
bene ora, voi—voi dovreste darvi a Cristo. C’è qualcuno qui che
non l’ha fatto? Alzate a, cioè, alzate solo lamano, dite: “Ricordati
di me, oh Signore, ricordati di me”.
106 Dio ti benedica. Lascia…Dio ti benedica, giovanotto. Dio ti
benedica. Bene. Dio ti benedica, giovanotto. Ci sono due giovani.
Dio ti benedica. Dio ti benedica. Dio ti benedica, signora. Dio
benedica anche quella signorina. Sì, va bene. Egli vi vede e vi
conosce, sa tutto di voi. Lo stessoDio che risuscitòGesù daimorti
è qui ora. Lo credete?

[Un fratello parla in lingue. Punto vuoto sul nastro. Un
altro fratello interpreta. Una sorella profetizza. Punto vuoto sul
nastro—Ed.]

Sol credere, solo credere,
Tutto…

Quelli sono segni. Osservate cosa Egli sta facendo ora,
osservate cosa sta facendo.

Sol credere, sol credere,
Tutto…

107 Quanti sono malati? Alzate la mano, dite: “Sono malato,
Fratello Branham, ho bisogno dell’aiuto di Dio, sono nel
bisogno”. Dio vi benedica. Siate proprio molto riverenti,
rimanete seduti molto tranquilli, solo un momento. Lasciate
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che lo Spirito Santo…Ora, abbiamo visto segni, segni della
Sua presenza, ora osservate e vedete se Egli non mostrerà un
Super Segno.
108 Stavo per chiamare i ministri quaggiù per pregare per
i malati, ma lo Spirito Santo, quando L’ho sentito parlare
attraverso le persone, è proprio sceso qualcosa, io non ho il dono
di parlare in lingue o interpretare, è un altro dono, e ho pensato:
“Signore, cos’è secondo quelle persone?” Egli ha detto: “Quello
è il segno”.
109 Ora ecco arrivare il super segno. Uh-huh. “Io vi darò, in
questi ultimi giorni, un super segno, un super segno”.
110 Pregate, credete a Dio, tutti voi, credete solo che Dio vi
guarirà, e vedete se Egli è ancora il Sommo Sacerdote che può
essere toccato dal sentimento delle nostre infermità. Così facile
ora. Alzate il capo e guardate da questa parte, credete che io sia
Suo servitore, vedrete se è giusto o sbagliato.
111 Pregate. Pregate per voi stessi. Qualcuno che dice: “Signore
Gesù, fammi toccare la Tua veste. Mi dicono che Tu sia un
Sommo Sacerdote che può essere toccato dal sentimento delle
nostre infermità. Una volta una donna toccò la Tua veste, Tu Ti
girasti e le dicesti della sua perdita di sangue, e dicesti che la sua
fede l’aveva salvata. Lascia che io Ti tocchi, Signore, per vedere
se è giusto”. Credete soltanto.
112 Qui c’è una piccola donna seduta proprio qui, con un vestito
verdastro, una donna di colore. Sì. Stai pregando per qualcosa.
Una donna piccola e magra. Hai un biglietto di preghiera? Non
hai un biglietto di preghiera. Volevo solo sapere se saresti stata
nella fila omeno, vedi. Non hai un biglietto di preghiera.
113 Credi che io sia Suo profeta? Se Dio mi dirà qual è il tuo
problema, mi crederai? Non stai pregando per te stessa, stai
pregando per tua madre. Lei non è qui, si trova nello stato del
Tennessee. È così. Vuoi che ti dica di cosa soffre? Crederai allora
con tutto il cuore? Ha un’escrescenza nello stomaco. È il COSÌ
DICE IL SIGNORE DIO.
114 Non ho mai visto la donna in vita mia. È giusto, signora?
Siamo perfettamente estranei? Giusto una donna, che è solo
entrata e si è seduta laggiù. È la verità. È tutta verità? “Ecco Io
vi darò un segno eterno”. Gesù è risorto dai morti. Lei ha toccato
Qualcosa.
115 Lì c’è una donna, è seduta proprio lì dietro. Soffre di un, ha
un—un problema alla schiena, e un problema ai reni. La signora
di colore, seduta proprio lì dietro nella parte sinistra, qui dietro,
mi sta guardando. Sta cercando il battesimo dello Spirito Santo.
Signora Frane, ricevi la tua guarigione e lo Spirito Santo.
116 Vedete se è giusto. Io non conosco la donna, non l’homai vista
in vita mia. Se è giusto, signora, agita la mano avanti e indietro.
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Ma se quelle sono le cose che cerchi, e quello di cui si tratta, se
tutto era vero fai cenno con la mano, continua ad agitare le mani.
Bene. Vai, e puoi avere quello che chiedi, perché hai toccato il
super segno. Amen.
117 Credete con tutto il cuore? C’è un’altra donna seduta dietro di
lei, proprio lì dietro. E questa donna, anche lei sta cercando una
grande cosa, ma è un bambino. Sig.ra Cary, se crederai con tutto
il cuore, potrai ricevere il tuo bambino, te lo mando nel Nome di
Gesù Cristo.
118 Non conosco la donna, lei mi è totalmente estranea. Ma se è
giusto, signora, alzati, se tutto è giusto, e tutto quello che è stato
detto è giusto. Bene. Dio ti benedica. Se siamo estranei, agita le
mani così. Bene. Bene. Riceverai un super segno. Amen.

Vedete, Egli è ancora Dio. Amen. Credete con tutto il cuore?
Abbiate solo fede.
119 Qui c’è una ragazza di colore, seduta proprio qui alla fine
della fila, soffre di problemi al cuore. Non ti conosco, signora.
Non sei di qui, sei di Zion, Illinois. Il tuo nome è sig.ra Fitzgerald.
È così. Se è vero, alzati in piedi e accetta la tua guarigione,
reclama la tua fede nel Dio vivente. Dio ti benedica. Vai, credi.
120 Quella signora di colore che l’ha aiutata lassù, è anche
sofferente, hai la tubercolosi alla spina dorsale. E il tuo nome
è signorina Davis, e sei di Zion. Quella signora che l’ha aiutata
ad alzarsi è una sorella di quest’altra ragazza. Anche il tuo nome
è Fitzgerald, e sei di Zion. È così. È vero. E hai un problema alla
gola, ma sei guarita, Gesù Cristo ti sana. Amen.

Credete con tutto il cuore? Che ne dite di qualcuno da
questa parte?
121 Sig.ra Smith, con la pressione del sangue bassa, credi che
Gesù Cristo ti sana? Se lo credi, sig.ra Smith, alzati in piedi,
accettalo, e credilo con tutto il cuore. Sarai sanata, la pressione
del sangue bassa ti lascia.

Non conosco la donna, non l’ho mai vista in vita mia, ma è
vero. Credete? Abbiate fede in Dio, non dubitate.
122 Qualcuno ha toccato il mio fianco, il che immagino sia stato
mio figlio che pensa che sia stato abbastanza. Credete solo con
tutto il cuore.

Signorina Bailey, non dubitare, ma credi al Signore Gesù
Cristo e sarai guarita. Torna a Gary e di’ a loro quanto è
grande Dio.
123 Credete? “Ecco, Io vi darò un super segno”. Dio manifestato
in carne! Non riesci a vederlo, Chicago, dopo tutti questi anni in
cui sono stato qui con te? Dio manifestato in carne umana, per la
grazia di Gesù Cristo. “Io vi do un super segno”.

Io L’amo, io L’amo
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Perché prima Ei mi amò
E acquistò la mia salvezza
Alla croce del Calvario.
Io L’amo, io L’amo
Perché prima Ei mi amò
E acquistò la mia salvezza
Alla croce del Calvario.

124 Tutti quelli che hanno in mano i biglietti di preghiera, alzate
la mano. Sollevate il vostro biglietto di preghiera. Credete che
io sia Suo veggente, Suo…? Credete che non sono io, io—io
sono—sono vostro fratello? Lo credete? Credete che Dio abbia
confermato la Sua Parola, che abbiamo il segno del parlare
in lingue e dell’interpretazione, poi il super segno della Sua
risurrezione?
125 Se lo credete, io, nel Nome di Gesù Cristo, dichiarerò ognuno
di voi in buona salute, se lo credete, e lascerete cadere il
vostro biglietto. Lasciate cadere a terra i vostri biglietti, lasciate
proprio cadere il biglietto. Ecco. Ricevete la vostra guarigione!
Gettate a terra i vostri biglietti, e dite: “Credo a Dio. Questo mi
basta! Proprio ora, credo a Dio”. Gettate i vostri biglietti, dite:
“Dimostro di credere con tutto il cuore che Gesù Cristo, il Figlio
di Dio, vive e regna e…” Gloria! 



SUPER SEGNO ITL61-0430
(Super Sign)

Questo Messaggio del Fratello William Marrion Branham, predicato
originariamente in inglese la domenica pomeriggio del 30 aprile 1961, nella
Stephen Mather High School a Chicago, Illinois, U.S.A., è stato tratto da
una registrazione su nastro magnetico e stampato integralmente in inglese.
Questa traduzione in italiano è stata stampata e distribuita dalla Voice Of God
Recordings.

ITALIAN

©2024 VGR, ALL RIGHTS RESERVED

VOICE OF GOD RECORDINGS, EUROPEAN OFFICE

P.O. BOX 78, 9520 AB NIEUW-BUINEN, NETHERLANDS

VOICE OF GOD RECORDINGS

P.O. BOX 950, JEFFERSONVILLE, INDIANA 47131 U.S.A.
www.branham.org



Avviso di copyright

Tutti i diritti riservati. Questo libro può essere stampato 
con una stampante di casa per uso personale o per essere 
distribuito, gratuitamente, come strumento di divulgazione 
del Vangelo di Gesù Cristo. Questo libro non può essere 
venduto, riprodotto su larga scala, pubblicato su un sito web, 
conservato in un sistema di recupero dati, tradotto in altre 
lingue, o usato per richiedere fondi senza l’espresso consenso 
scritto della Voice Of God Recordings®.

Per maggiori informazioni o per altro materiale disponibile, per 
favore contattare:

Voice of God RecoRdinGs, euRopean office
P.O. BOx 78, 9520 AB Nieuw-BuiNeN, NetherlANds

Voice of God RecoRdinGs
p.o. Box 950, JeffeRsonVille, indiana 47131 u.s.a.

www.branham.org


